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Protokoll der Jahreshauptversammlung des FASS am 28.09.2020 

Anwesend waren: vom FASS-Vorstand Sokrates Vrouvakis, Katharina Bonn, Susann Lorenz, Jana Tiemann, 
Joanna Diderich, Jana Rau, Dagmer Bohnert, Tanja Tomic 
außerdem Frank Zimmer und 13 Mitglieder des Fördervereins 
 
Beginn: 20:00 Uhr Bürgerhaus Ginsheim 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung durch 1. Vorsitzenden Sokrates Vrouvakis und Abstimmung über das Protokoll: 
* Der 1. Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

2. Bericht des 1. Vorsitzenden: 
* aktuell im Jahr 2020 wegen Corona viel organisatorischer Aufwand, deswegen auch Verspätung bei der JHV 

da wir nach einer Lösung suchen mussten.  

* Jahr 2019: 31.05.2019 Fahrt zum Kurpfalzpark wurde von Schülerinnen und Schülern gut angenommen 

* Auch alle weiteren AGs wurden in 2019 gut besucht und sollen wieder aufleben, wenn die Pandemie vorbei ist 

* Unser Ginsheimer Jack-Sparrow hat uns durch eine Spendenaktion auf dem Altrheinfest 2019 ca. EUR 600 

gespendet. Herzlichen Dank an ihn! 

* Teilnahme am Ginsheimer Weihnachtsmarkt in 2019 war leider nicht so erfolgreich, da aufgrund von Sturm 

der Stand vorzeitig abgebaut werden musste. Daher konnte Samstag / Sonntag nichts mehr angeboten werden. 

 
3. Bericht der Schatzmeisterin Katharina Bonn: 
* Entwicklung gleichbleibend.  

* Anzahl Mitglieder in 2019 gleichgeblieben (Es haben genau so viele Mitglieder gekündigt wie es 

Neuanmeldungen gab): Stand zum 31.12.2019: 2013 

* Im aktuellen Jahr muss zur Bestätigung der Gemeinnützigkeit wieder eine Steuererklärung abgegeben werden. 

3.1 Vereins-Konto FASS: 

*In 2019 gab es einen Überschuss von insgesamt 3.032,49 €. Kontostand Vereinskonto (+ Handkasse) zum 

Jahresende: 11.708,40 € 

* Bei Sommerfest, Einschulung und Weihnachtsmarkt wurden insgesamt 801,50 € eingenommen 

* Weitere Einnahmen: Mitgliedsbeiträge ca 4.500 €, Spenden 

*Ausgaben für AGs (z.B. Kurpfalzpark, Kletterpark..), Klassengeschenke zu Nikolaus und für Erstklässler, 

Projektwoche 

3.2 SKB Konto: 

*Einnahmen in 2019: 122.142,61 € (davon Zuschuss ca 54.000 und Elternbeiträge ca 66.000 ) / Ausgaben 

123.926,26 (davon 94 % Personalkosten) 

* Im Herbst 2019 wurde ein weiteres Konto ab dem Jahr 2020 eröffnet, auf welches die Einnahmen Imbissgeld 

der SKB-Kinder (15 € pro Halbjahr pro Kind) eingezahlt werden sollten. Davon werden im Halbjahr Wasser 

und gesunde Snacks für die SKB gekauft. Ab 2020 wurde das Konto verwendet, das vorhandene Guthaben 

wurde darauf eingezahlt. Allerdings wurde wegen Corona in 2020 bislang kein weiteres Imbissgeld erhoben. 
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3.3 Rücklagen:  

* Stand Ende 2019: 20.325,51 € (zur Sicherstellung Bezahlung Gehälter, auch wenn Einnahmenseite wegbricht) 

 

4. Bericht SKB 
* Die SKB nutzt weiterhin die drei Räume der ASS und es herrscht leider Platzmangel.  

* Derzeit haben 74 Kinder in der SKB einen Platz, allerdings ist das die maximale Obergrenze.  

* Im Jahr 2019 gab es 21 Neuanmeldungen für das neue Schuljahr, davon waren 17 Erstklässler.  

* Da nur 13 Kinder die SKB verlassen hatten, gab es wieder eine Warteliste. Den Kindern, die anfangs auf der 

Warteliste standen, konnte nach den Herbstferien letztes Jahr allen ein Platz angeboten werden.  

* Das Konzept mit den Springern in der SKB hatte gut funktioniert. 

* Durch die Pandemie in diesem Jahr mussten wir aber die Hygiene Anforderungen umsetzen und die Gruppen 

teilen – dadurch haben wir zusätzlichen Raum im Bürgerhaus bekommen aber mit den Springern müssen wir 

aktuell fest planen.  

* Einen Elternbeirat haben wir seit 2019 immer noch nicht, und wir werden auch keinen Elternabend halten 

können, wir arbeiten ggf. an einer Virtuellen Lösung. 

* Für die SKB wurden Ventilatoren beschafft. Diese waren auch durch den heißen Sommer wirklich nötig. 

 

5. Bericht AGs 
*Susann Lorenz berichtet von den in 2019 stattgefundenen AGs (Kletterwald, Besuch Mülldeponie, Basteln, 

Kegeln, Backen, Besuch Globus-Markt) 

* Insgesamt wurde das Angebot sehr gut genutzt 

* Es werden immer freiwillige Eltern etc gesucht die mitmachen und AGs anbieten wollen 

 
 
6. Bericht Projekt Afrika 
* Frau Laun-Ofenloch berichtet, dass in 2019 von den eingenommenen Geldern ein Schulneubau in 

Ouagadougou unterstützt wurde: Während es in den Monaten März, April, Mai sehr heiß in Burkina Faso ist, 

sind in der Regenzeit von Juni bis September die Regenfälle so stark, dass es zu Überschwemmungen kommt. 

Die Grundschule war davon bereits mehrfach betroffen und die Klassensäle sind mittlerweile in einem sehr 

schlechten Zustand. Daher beschloss Direktor Zagré ein neues Schulgebäude mit 2 Klassensälen in den 

Sommerferien bauen zu lassen und das alte Gebäude als Lagerraum zu nutzen. 

 

7. Bericht Kassenprüfer 
* Die beiden Kassenprüfer Bianca Jahn und Andreas Dürr haben die Prüfung der 

Einnahmen/Ausgabenrechnung des Jahres 2019 im Juli 2020 durchgeführt. 

* Bianca Jahn (Kassenprüferin) berichtet, dass die Kassen in 2019 ordnungsgemäß geführt wurden. Es haben 

sich keine Beanstandungen bei der Prüfung ergeben. 

 

8. Entlastung des Vorstandes 
* Beschluss: Entlastung für 2019 wurde einstimmig angenommen 
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9./10. Vorstandswahl / Wahl Kassenprüfer 
* Erster Vorsitzender hat während der Sitzung telefonisch von Ulas Likogullari (2.VS) die Zusage erhalten, dass 
er weiterhin zur Wahl als zweiter Vorsitzender steht, leider aus beruflichen Gründen und wegen der Pandemie 
nicht zugegen sein kann. 
Folgende Vorstandsmitglieder scheiden aus: Jana Rau, Christine Ott, Dagmar Bohnert, Tanja Tomic  
Allen gilt unser Dank und diese Positionen müssen neu besetzt werden. 
 
Wahlleiterin: Mira Seitz 
Folgende Personen wurden gewählt: 

Amt: Name: einstimmig 
angenommen 

abgelehnt 

1. Vorsitz Sokrates Vrouvakis  X  

2. Vorsitz Ulas Likogullari  X  

Schriftführer Sarah Antunez Ferreiro X  

Schatzmeisterin Katharina Bonn X  

Beisitz Joanna Diderich (AG´s) X  

 Susann Lorenz (AG´s) X  

 Jana Tiemann (Feste) X  

 Melanie Ahler-Zimmer (Feste) X  

 Bettina Kümmerling (Feste) X  

   

Kassenprüferin Bianca Jahn X  

Kassenprüfer  Andreas Dürr X  

 
Alle Kandidatinnen und Kandidaten haben die Wahl angenommen. 

 
 

Ende: 21:50 Uhr 
 
 
________________________     _______________________ 
gez. Jana Rau        gez. Sokrates Vrouvakis 
Protokoll        1. Vorsitzender 


